



共育 協創

長井市立豊田小学校
学校だより

令和6年5月13日 No.3

共に育ち、ともに創る —PTA総会・学年部総会—

4月26日(金)、連休前のお忙しいところ保護者の皆様にお集まりいただき、PTA総会並びに学年部総会を行いました。今年度より授業参観を実施せず、会議のみの実施といたしましたが、たくさんの保護者の皆様ご参加くださいました。ありがとうございました。

佐藤孝一朗PTA会長より、今年度の活動基本方針の説明がありました。今年度のPTA活動テーマは『『持続可能』な姿を目指して』です。児童数が減るなかで、充実したPTA活動を継続していくための組織や活動内容の検討が必要であるとお話がありました。また、持続可能なコミュニケーションの構築を目指して、今年度もあいさつ運動と読み聞かせに取り組んでいただきます。さらに、「つくる責任 つかう責任」ということで、使われなくなった古い楽器の活用について新しいアイデアを出していただきました。「持続可能」という言葉は、これからの時代のキーワードだとあらためて感じました。

また、校長からは「お互いのよさや得意を發揮しながら、たとえ失敗しても立ち直ることができるようなしなやかさを子どもたちには身に付けてほしいと願っています。そして、私たち教職員も子どもたち一人一人のよさや可能性を引き出し伸ばすことができるよう授業はもちろんですが、全職員で取り組んでまいります。」と挨拶をさせていただきました。

子どもが育つ過程では、うまくいかないこともあったり悩んだりすることがあるものです。そんな時こそ「共育・協創」の学校スローガンの言葉のように、手を携えながら、子どもたちの育ち・成長を支えていけますよう今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

令和6年度PTA役員の皆さま(三役、専門部長、学年部会長)

ご紹介した皆様の他にも、学年ごとに専門部役員をお願いしております。1年間、よろしくお願いいたします

※個人情報保護のため、ホームページにお名前は記載しておりません。



地域社会の一員として 社会の仕組みを学ぶ

—6年租税教室—

講師として長井法人会の3名にご来校いただき、8日(水)に租税教室を6年生が行いました。

租税教室は、「次代を担う子どもたちが、税の仕組みや意義を正しく理解することで未来の納税者として社会や国の在り方を自分とのかかわりで考える」ことができるようにすることが目的です。大人にとって税金が高くなることは大きな関心事になりますが、6年生にとっては、税金と聞いてピンと思いつくことはあまりないのかもしれないかもしれません。そんな子どもたちにとって、この時間は「もし税金がなくなってしまうたら…」というアニメを通して、税金が私たちの暮らしの安全や快適さを守っていることを学ぶことができた貴重な機会となりました。6年生は、政治や税金の仕組みについて社会で学習しますが、子どもたちの目線からはなかなか見えにくい実感がわきにくい内容でもあります。この日の租税教室を通して、税金と自分たちの生活のつながりを知ることができました。こうした世の中の仕組みを学ぶことは、地域社会の一員となる第一歩になると感じました。



子どもたちが予想した税金の使い道

あたっているかな？

★★★お知らせ★★★

5月18日(土)毎年恒例の黒獅子まつりが、白つつじ公園で開催されます。今年も豊田っ子たちが、「河井少年少女獅子踊り」でまつりに花を添えることになりました。

校内でも、笛や太鼓の音が響いています。こうして毎年、上級生から下級生に引き継がれてきた豊田小の獅子踊り。当日は、地域の方からも着付けのお手伝いをいただきます。地域の自慢の一つとして、自信を持って堂々と発表してほしいと思います。お時間がございましたら、ぜひお越しください。

※豊田小学校の公演は、午後2時開始予定です。

6月の主な予定

1日(土)	授業参観 PTA研修会	13日(木)	スポーツテスト
3日(月)	1日の振替休業日	14日(金)	1・2年遠足
4日(火)	5・6年プール清掃	18日(火)	プール開き(予定)
5日(水)	4年社会科見学(山形市)	19日(水)	6年修学旅行 1日目
6日(木)	芸術鑑賞教室	~20日(木)	修学旅行 2日目
7日(金)	教職員研修会のため4時間授業		
11日(火)	全校漢字テスト		